

Dimanche 22 janvier 2017

WASSY

Les menaces des drogues expliquées aux lycéens

Des images à vous couper l'appétit et des récits qui vous sapent le moral. Le chef Aubertot, de la Communauté de brigade de Joinville, était présent jeudi, au lycée Emile-Baudot. Tout au long de la journée, il a présenté à plus de 150 jeunes - répartis en plusieurs groupes - les différents types de stupéfiants, ainsi que les effets néfastes liés à leur consommation.

Et les détails passent clairement l'envie d'essayer. Santé qui dégringole, isolement, perte de dents, dépendance, paranoïa, coma, perte de cellules cérébrales, fœtus en mauvaise santé, endettement, "bad trip", violence, décès...

Bref, que de joyusetés fort peu alléchantes, qui soulèvent l'estomac lorsque le chef Aubertot montre des photos de personnes ayant consommé la "drogue du crocodile". Cette substance, qui est un mélange de codéine et d'essence (oui, d'essence), nécrose les chairs et les fait littéralement tomber aux endroits d'injection... Le



Le chef Aubertot, de la communauté de brigades de la gendarmerie de Joinville, a présenté les différentes drogues et leurs nombreux effets néfastes.

gendarme a également rappelé aux jeunes que tout objet ou vêtement à l'effigie du cannabis

est interdit dans les établissements scolaires. Le jeudi soir, le chef Aubertot a tenu à nouveau

sa conférence sur les drogues auprès de quelques parents, intéressés par la question.